



‘Arroyo es teatro’ programa nueve obras teatrales, monólogos y conciertos para 2024

El flamenco de Raúl Olivar y las marionetas de ‘Bunji, la pequeña koala’ inaugurarán la temporada de ‘Circuitos Escénicos’ en Arroyo que esta temporada se muda a la nueva Casa de la Música y el Teatro

3 de febrero de 2024.- La Casa de la Música y el Teatro estrena el próximo mes de febrero la programación para 2024 del ciclo ‘Arroyo es teatro’, un calendario que incluye nueve obras teatrales, monólogos y conciertos, y que se desarrolla por el Ayuntamiento a través del programa ‘Circuitos Escénicos’ en colaboración con la Diputación Provincial de Valladolid y la Consejería de Cultura.

Arranca el domingo 25 de febrero con Raúl Olivar y su espectáculo **‘Flamenco Quartet Guitacora’**. El concierto cuenta con un cuarteto de guitarra, percusión, cante, bajo, flauta travesera con la colaboración del baile. El repertorio incluye se diferentes composiciones de Raúl Olivar incluidas en su discografía. Su riqueza musical y visual abierta a la modernidad del arte flamenco en sus tres vertientes (toque, cante y baile) y al respeto por la tradición mediante la interpretación de los diferentes estilos o palos flamencos de una manera muy personal, ha llevado a Raúl Olivar a ser un guitarrista con un amplio bagaje musical nacional e internacional. Las entradas se podrán adquirir a partir del lunes 12 de febrero, en la Casa de Cultura (de lunes a viernes, de 9.30 a 14.00 horas, y de 16.00 a 21.30 horas; los sábados de 10.00 a 14.00 horas).

El viernes 15 de marzo, el nuevo escenario arroyano y **‘Bunji, la pequeña koala’** darán la bienvenida a los espectadores más pequeños. Un espectáculo de teatro y marionetas con una escenografía sorprendente y dos artistas que utilizarán la narración, los diálogos y algunas canciones. Esta propuesta cautivar al público desde el primer momento al más puro estilo Festuc Teatre.

El domingo 21 de abril, Teatro Atópico representará la obra **‘Ancha es Castilla’**.

El sábado 18 de mayo, los niños volverán a llenar el patio de butacas para disfrutar con **‘Dumbo, el musical’**, interpretado por Candilejas Producciones.

Una vez finalizada la época estival, el programa teatral se retoma con música. Así, el sábado 5 de octubre será el turno del espectáculo ***'Los 80, una movida musical'***, de Candilejas Producciones.

La siguiente propuesta estará dirigida nuevamente al público infantil. El sábado 26 de octubre viajaremos a Egipto con ***'Tutankamon, el niño Faraón'***, de Teatro Mutis.

El domingo 10 de noviembre, Valquiria Teatro presentará en Arroyo de la Encomienda su obra ***'La marquesa invisible'***.

El sábado 21 de diciembre, los más pequeños podrán despedir la temporada teatral disfrutando del musical ***'El mago de Oz'***, con Producciones teatrales Castilla-La Mancha

Además, como novedad de esta edición, la Casa de la Música y el Teatro acogerá el **Certamen de Monólogos de Arroyo**. Las fechas previstas son el 5, 12 y 13 de abril.

Toda la información de fechas, horario y días de venta de entradas se podrá consultar en la web municipal.

PROGRAMACIÓN CASA DE LA MÚSICA

'Arroyo es Teatro' es solo uno de los ciclos que compondrán la programación para 2024 diseñada por la Concejalía de Cultura y Festejos para la Casa de la Música y el Teatro, y que ya cuenta con una decena de eventos programados para los próximos meses.